

ペリデ下川原新聞

2024年 1月号

PELIDE



新年明けまして
おめでとーございませう

昨年は格別なご厚情を賜わりまして、厚く御礼申し上げます。
おかげさまでペリデ下川原は、今年六月で十四年目に入ります。
これもひとえに皆様のご支援とご協力のおかげと深く感謝申し上げます。

今年は辰年でございます。「辰」は、陽の気が動いて万物が振動するので、
活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年だと言われています。

私共も、職員一人一人が大きく成長しながらも、しっかりとチームワークを
形成し、皆様へのより良いサービスに精進して参りたいと思っております。
また私自身も年男として、新たに気を引き締め、ペリデ下川原の運営に
勤めてまいりますので、皆様ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い致します。

今年一年が皆様にとりまして、幸多き年と
なりますようお祈り申し上げます。
本年も、どうぞ宜しくお願い致します。

株式会社 品川屋
シーサイドヴィラ ペリデ下川原
ホーム長 山口 悟



ロングステイ 初詣

地元の氏神様として親しまれている下川原天満宮へ、
入居者様と初詣に行ってきました。

下川原天満宮の御祭神は、菅原道真公です。徳川家康公が鷹狩
の途中、こちらの神社で村人と憩ったと言われているそうです。



お天気にも恵まれ、静かな境内でゆっくりとお参りすることができました。
ご家族の健康、そして世の中の平穏を願って、皆様手を合わせて
いらっしやいました。



ロング・デイ

2月の予定



節分の会 2月3日(土) ロング 13:40～ デイ 14:00～

一年の無病息災を願い、豆まきをしましょう。今年も、赤鬼と青鬼が登場します！



真田屋バーゲン 2月2日(金) 13:30～ 1階ロビーにて

婦人服の真田屋様にお越しいたください。ショッピングをお楽しみください。

ロング zillのエンジョイコグニ 2月9日(金)・23日(金) 13:45～
1階ロビーにて

身体を動かしながら脳を鍛える【コグニサイズ】が、有料プログラムでパワーアップ！
シンガーソングライターのzillさんを講師に迎え、毎月隔週金曜日に開催致します。



<3月の予定> ロング・デイ ひな祭りの会



新年会

今年の新年会は、お箏や三味線の美しく清らかな音色と共に、一年の幕開けを清々しく感じていただきました。

お越しいただいたのは、「いわこすの会」の皆様です。箏・三味線・尺八の師匠の方が集まった、80年以上の歴史をもつ、静岡市三曲協会様からのご紹介でいらしていただきました。講習会や体験教室など、静岡の文化振興に深く貢献されています。



「新年から心がなごみました」「日本のお正月ならではの雰囲気でした」とご利用者様。

柔らかさの中にも力強さを感じる箏と三味線の音色に、皆様聞き入っていらっしゃいました。



～おみくじ～

お正月らしく、スタッフ手作りのおみくじをひいていただきました。「ホーム長と話すとき吉！」「新しい事に挑戦してみましよう」など、内容は様々。



「何が書いてあった？」と、お隣の方やスタッフと、楽しそうにお話されていました。

ペリデのお正月

お正月三が日、入居者様にはおせち料理をご用意しました。五穀豊穡や子孫繁栄、そして今年も一年健康で暮らせますように、との願いが込められています。



～賀正膳～

～ペリデ御節料理～

～お正月ランチ～

今年も、毎日のお食事で皆様に喜んでいただけるよう、心を込めて提供させていただきます。

～正月遊び～



お正月らしく、カルタや福笑い、すごろくなどのお正月遊びを行いました。スタッフも、つつい夢中に♪ 皆様の楽しそうなお声が、広がっていました。

